

Des pêcheurs à l'étang de Miquet

10/08/23



MONTMARSAULT. La société de pêche La Montmaraultoise a organisé, dimanche, son concours de pêche à l'étang de Miquet. Quarante-sept pêcheurs, dont six femmes et sept enfants de moins de 12 ans, se sont affrontés deux heures sous le contrôle des commissaires, pour un total de 224 prises (12,324 kilos).

1^{er} Nicole Battut (4 prises, 2,640 kg) ; 2. Christophe Guillot (6 prises, 1,490 kg) ; 3. Patrice Guillot (20 prises, 1,071 kg) ; 4. Laurent Passot (6 prises, 1,170 kg) ; 5. Nicolas Labonne (6 prises, 0,900 kg). Le premier enfant Alexis Barrage termine 21^e au général avec 5 prises et 0.116 kg.

CONTRÔLES ROUTIERS

29/08/23

ALLIER ■ Cannabis, défaut de permis et d'assurance à Montmarault

Les gendarmes de l'Escadron départemental de sécurité routière de l'Allier ont procédé à des contrôles le week-end dernier.

Le 24 août, vers 14 heures, en gare SNCF de Moulins, quatre piétons ont été contrôlés avec en leur possession du cannabis. Ils ont été verbalisés. Durant le week-end, trois automobilistes ont été contrôlés positifs au cannabis sur la RN145 à Quinssaines, Gannat et Montmarault. À Montmarault, le conducteur, âgé de 51 ans et immatriculé dans l'Isère, conduisait également sans permis de conduire et avec un défaut d'assurance.

Les gendarmes ont également procédé à des contrôles de vitesse. À Périgny, sur la RN7, un motard du Cher de 59 ans a été contrôlé en grand excès de vitesse, à 133 km/h au lieu de 80. Enfin, sur l'A71, à Bizeneuille, un automobiliste de l'Allier de 18 ans présentait lui un défaut de permis de conduire. ■